

EL PAANDERO

PERIÓDICO HUMORÍSTICO.

ADMINISTRACION:
Convento, 2.

SONARÁ CUATRO VECES AL MÉS.

REDACCION:
Plaza Constitucional, 14

PRECIOS DE SUSCRICION.

En JUMILLA tres meses, 2 pesetas.—Fuera, 250.
Número suelto, 30 céntimos.—Comunicados de 10 céntimos á 25 pesetas línea.
Los pagos por adelantado en libranzas ó sellos de correo.



ADVERTENCIA.

La correspondencia al Administrador.
Son colaboradores todos los que figuren como suscritores.
Los originales vendrán firmados y no se devuelve ninguno.

CRÓNICA.

Pues señor, el tiempo parece que no tiene intenciones de despedirse por ahora.

A los temporales de la semana anterior se han sucedido otros en la presente, y apenas si pasa día en que el cielo no nos mande alguna rociada.

Contra lo que generalmente sucede en este país por esta época, que si el tiempo viene de arriba siempre se queda corto y si es de abajo nunca alcanza, ocurre ahora que con todos los aires llueve y á la tierra no le falta, como otros años, el agua; todo lo cual hace concebir la esperanza de que las cosechas salgan á paz y á salvo con poco que ayuden los meses venideros.

De el de Marzo no podemos quejarnos, porque se está portando como un hombre.

Las plantas, animadas por la sabia, parece como que le agradecen el beneficio hiriéndose más airosas sobre su tallo y saludando risueñas la entrada de la primavera.

Hermosa época del año, en que la naturaleza despierta del letargo en que la han tenido sumida los rigores del invierno para engalanarse nuevamente con su traje de infinitos colores.

Los rostros de las bellas nos parecen más simpáticos y espresivos que nunca, sus talles más esbeltos y sus miradas más provocativas é irresistibles.

A los que encontramos por la calle les vemos mas expansivos y alegres que antes, con un andar más resuelto y desembarazado por que la capa va relegándose ya á segundo término.

La actividad ha sucedido al reposo y los trabajadores han dado comienzo á sus faenas con verdadero entusiasmo.

Todo ahora es vida, movimiento y alegría.

Por eso nuestro alcalde ha querido participar y que todos participemos de la metamorfosis.

El jardinillo del Convento, gloria y hon-

ra de la situación conservadora, ha quedado transformado como por encanto.

Aquellos paños de la ruleta no son hoy tales.

Aquellas acacias, que más que árboles parecían llamaeras insultando con su escuálida figura la memoria de los que las pusieron, han desaparecido.

Todo esto ha sido sustituido por una infinita variedad de plantas de aspecto tan bonito como raro.

Se piensa en que todo quede resguardado con una berja de hierro para impedir que los imprudentes abusen de la inocencia de las flores.

Se piensa también en poner el agua en condiciones de poderle regar de lluvia.

Y se trata de subvencionar un jardinero para que cuide de él.

Como Vds. deben comprender, estas cosas no se hacen por arte de biribirloque sino que se hacen con dineros y no pocos.

De modo es que cuando este verano nos dé la humorada de pasarnos por allí á dar un paseito, y darnos pisto, bien podemos decir á boca llena que nuestros cuartos nos cuesta.

Hay más.

El Sr. alcalde no se para en barras.

El proyecto de glorieta y paseo á S. Agustín va por la posta.

Se espera que en breve queden solventadas todas las dificultades para dar comienzo á los trabajos.

En las aceras de la calle del Convento se ven ya arrimadas las baldosas que han de servir para la recomposicion de dicha calle.

La del Rico la están dejando como la palma de la mano á fuerza de barreno, por que de otro modo les sería imposible demoler aquellos tremendos guijarros.

Acto seguido la mamprenderán con otras entre ellas la de la Amargura y Barrio de Iglesias.

Y después con otra cosa y vamos marchando.

Y por último nos quedaremos como el ga-

llo de Morón ó como aquel del pleito.

¿Y á nosotros qué? dirán los de la situación.

Y nosotros, parodiando á los de la situación, añadimos que en no teniendo una parpa no haya miedo que tengamos miedo.

Todo tiene sus venjas y sus inconvenientes.

En estos tiempos no conviene ser rico.

Y sino vean Vds. lo que le ha sucedido al administrador de rentas estancadas.

Tenia en el cajon de la mesa de la oficina unas tres mil y pico de pesetillas en plata y en billetes del Banco. Lo supo alguno que le hacian falta y se las escamoteó el lunes en la noche.

Las bromas pesadas ó no darlas.

Al día siguiente, cuando el Sr. Escribano abrió la puerta de la habitacion se encontró fracturadas las cristaleras y ventanas del balcón, abierto un cajon de tabaco que estaba precintado y lacrado y desordenados algunos papeles.

No le faltaron más que los monises que habian sido escamoteados.

En medio de todo hay que concederles á los señores ladrones que se han portado como unos caballeros.

No le han tocado á la moneda falsa ni tampoco á la calderilla.

No se han fumado ni siquiera un pitillo.

Y en cambio le han dejado un magnífico cuchillo con empuñadura de ébano, una palanqueta y una piedra.

¡Si serán generosos estos chaehos!

Es inútil que digamos que los autores del hecho no han sido habidos.

Es capcioso repetir que el cabo de serenos vigilaba como siempre.

Este es el segundo robo que se comete en la calle principal de este pueblo.

Las autoridades entienden en el asunto.

Y sepan en conclusion esta noticia, y no miento, que el ilustre ayuntamiento no ha celebrado sesion.